

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA



**PREVALENCIA DE AMENAZA DE ABORTO EN
GESTANTES DE 18 A 45 AÑOS HOSPITALIZADAS EN
EL SERVICIO DE OBSTETRICIA DEL HOSPITAL
CENTRAL PNP LUIS N. SAENZ EN EL AÑO 2016.**

TESIS

**PRESENTADA POR BACHILLER
VANESSA MILAGROS MARTÍNEZ ZAPATA
PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE
MÉDICO CIRUJANO**

LIMA – PERÚ

2017

RESUMEN

Introducción: La amenaza de aborto es un problema importante de salud pública y Obstétrico, es una entidad clínica específica del aborto espontáneo. En el Perú, se observa en el 20% de gestantes; donde el 42% de éstas, presentan alto riesgo de padecer un aborto espontáneo a futuro. Epidemiológicamente de todos los embarazos, el 15% al 20% terminan en aborto espontáneo, siendo causa importante de muerte materna e infertilidad. *Objetivo:* Determinar la prevalencia de amenaza de aborto en gestantes de 18 a 45 años hospitalizadas en el servicio de Obstetricia del Hospital Central PNP Luis N. Saenz en el año 2016.

Materiales y Métodos: Se realizó un estudio descriptivo, observacional, transversal y retrospectivo. En el cual se recopilaron 411 historias clínicas seleccionadas, los datos se registraron manualmente en fichas de recolección de datos, para ser ingresados posteriormente al programa SPSS, donde se procesaron para dar cumplimiento a los objetivos del trabajo.

Resultados: La prevalencia de Amenaza de aborto es el 21,6%. La Etapa de Vida Joven presento el mayor porcentaje de gestantes con diagnóstico de amenaza de aborto, con un 59,4%. Las gestantes ≥ 35 años obtuvieron el 51,5%; más del 50% de la población de Etapa de Vida Adulta. Las gestantes con más de un embarazo obtuvieron el mayor porcentaje en un 60,6%. El mayor porcentaje encontrado por semana gestacional es 16,3%, correspondiente a la semana 7 y el 55,0% representa el porcentaje hasta la semana 8. El mes con mayor prevalencia fue Marzo con 10,9%.

Conclusiones: La prevalencia de amenaza de aborto en el Hospital de Policía en el año 2016 es de 21,6%. La frecuencia de la patología es mayor en la etapa de vida joven. Dentro de la etapa de vida adulta, la mayor parte de gestantes son mayores de 35 años. Respecto a la edad gestacional, el diagnóstico se encontró con mayor frecuencia dentro de las 8 primeras semanas de gestación. El mes con mayor prevalencia del diagnóstico de amenaza de aborto fue Marzo.

Palabras claves: amenaza de aborto, aborto espontáneo.